



SCJN analizará este martes el dictamen de la reforma judicial



La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) analizará mañana, en sesión privada, el dictamen de la reforma judicial que se presentó el pasado viernes en la Cámara de Diputados.

Fuentes del alto tribunal comentaron que durante la sesión privada de este lunes, la ministra Yasmín Esquivel Mossa y el ministro Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena cuestionaron a la presidenta de la Corte, Norma Piña Hernández, sobre su respuesta a la iniciativa.

Por este motivo, las ministras y ministros determinaron abordar el tema el día de mañana, motivo por el cual aprobaron suspender la sesión pública.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/8/19/scjn-analizara-este-martes-el-dictamen-de-la-reforma-judicial-652995.html>